

Homenaje a Ricardo Carpani

www.relats.org

CON CARPANI EN BRUSELAS

Carlos Custer

Octubre 2022

A Ricardo Carpani lo conocí en el breve y luminoso período de la CGTA, donde colaboraba en la producción de afiches, volantes y diseño de la revista. Yo había sido parte, como representante de los trabajadores de la salud por UPCN y del Congreso que eligió a Raimundo Ongaro como conductor de la CGT alternativa, luego del conflicto desatado en las elecciones de la nueva conducción, que nos obligó a retirarnos. En ese 1968 ya se había creado, el año antes, la CLATE.

Pero casi inmediatamente, en 1969, fue elegido secretario general adjunto de la CMT en Bélgica, donde permanecía hasta 1974, para reintegrarme al trabajo sindical en Argentina, ahora en ATE.

En ese mismo año en que volví, tuve el gusto de encontrarme en Bruselas a Carpani, que acababa de decidir quedarse en Europa, a donde había llegado ese año, ante las novedades que llegaban de Argentina luego de la muerte de J.D.Perón.

La visita de Carpani a la CMT se explicaba en el hecho de que esta había apoyado mucho a la CGTA, que tenía un claro predominio del pensamiento socialcristiano, expresado en Ongaro y otros dirigentes como Ricardo de Luca (obreros navales)

Disfrutamos el reencuentro, que duró varios días, y lo ayudamos con contactos para visitas a otros países europeos.

Carpani me agradeció regalándome dos hermosos originales que sigo disfrutando en mi casa.